

RENUNCIA MORENA A RECIBIR 10 MILLONES PARA CAMPAÑA DE LA CONSTITUYENTE.

Por: Regeneración. 04/02/2016

La convocatoria al Constituyente en la Ciudad de México es un retroceso. Morena rechazó recibir dinero para las campañas para los constituyentes “por no estar de acuerdo con el trato dado a los capitalinos y a su partido político”. Sobre la integración de la Asamblea Constituyente señaló que “60 por ciento es proporcional y 40 por ciento de dedazo”

Regeneración, 4 de febrero de 2016. Morena renunció a recibir los 10.1 millones de pesos que el Instituto Nacional Electoral (INE) prevé asignarle a cada partido político para desarrollar las campañas por la Asamblea Constituyente de la Ciudad de México en protesta por la asignación igualitaria de financiamiento público.

Horacio Duarte, representante de Morena, expresó su inconformidad con la propuesta del INE de distribuir una bolsa de 101 millones de pesos para los partidos políticos de forma pareja sin considerar su fuerza electoral.

En la sesión del Consejo General del instituto, en la que se discute la convocatoria para el Constituyente y los acuerdos relacionados con la elección de 60 diputados, señaló que se quiere vender como logro hacia el futuro la aplicación de este criterio.

Por tanto, anunció que rechazan ese recurso por no estar de acuerdo con el trato dado a los capitalinos y a su partido político.

Lamentó que se vea como un avance la integración de la Asamblea Constituyente: “60 por ciento proporcional y 40 por ciento de dedazo”, cuando se trata de un retroceso.

Recordó que el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que la reforma es producto del Pacto por México que nació de la entrega de recursos de la nación como la energía.

Se busca que Peña Nieto, el PRI y sus satélites tengan un número de diputados que no corresponden a la fuerza electoral de su partido.

Mostró una hoja con estimaciones estadísticas y dijo que de los 100 diputados que conformarán la Asamblea Constituyente la coalición oficialista tendrá alrededor de 31 entre lo electos más designados. “Eso es un retroceso que no puede ser festinado por fuerzas que la aprobaron como de avanzada”.

En conclusión, dijo que el PRI en acuerdo con el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, busca frenar que Morena tenga un número de constituyentes correspondientes a su fuerza electoral.

Fuente: <http://regeneracion.mx/renuncia-morena-a-recibir-10-millones-para-campana-de-la-constituyente/>

Fotografía: megafonomx

Fecha de creación

2016/02/05